

WT 26.10.24

# Abschluss der Orgel-Woche

**WOW** Konzert in der Andreaskirche mit Gast aus Ingolstadt.

**WEISSENBURG** - Am Sonntag endet die fünfte Weißenburger Orgel-Woche „WOW“ um 17 Uhr in der Stadtkirche St. Andreas. Zu erleben ist der Ingolstädter Kirchenmusikdirektor Oliver Scheffels mit einem Programm unter der Überschrift „de profundis“, zu deutsch: „Aus der Tiefe“.

Der Luther-Choral „Aus tiefer Not“ liegt der dritten Orgel-Sonate von Felix Mendelssohn zugrunde, die als ‚Kernstück‘ der Orgel-Woche schon im Gottesdienst am Vormittag (10 Uhr) zu hören sein wird.

KMD Oliver Scheffels, der in einem



Der Ingolstädter KMD Over Scheffels spielt  
Foto: Bernhard Schaffer

Konzertzyklus sämtliche Orgelwerke von Bach aufgeführt hat, lässt die c-Moll-Passacaglia folgen, bevor er mit dem Deutschen Karg-Elert und den Franzosen César Franck und Louis Vierne wieder in die Romantik zurückkehrt.

Sowohl im Zusammenhang mit dem Orgel-Gottesdienst als auch mit dem Abschlusskonzert und auch schon beim „Orgel-Schnuppern“ am Samstag um 16 Uhr, kann im Gemeindehaus die Foto-Ausstellung mit Organen aus dem ganzen Dekanat jederzeit besichtigt. wt